

L'édition du Rebond !
*Ce 14 mai, pour sa 14^e édition, Courir POUR ELLES a rassemblé
14 000 paires de baskets*



14 000 personnes, toutes générations confondues, toutes origines sociales, ont déferlé, telle une vague rose, à travers le parc de Parilly, à Bron, ce dimanche 14 mai 2023 pour participer à la course/marche solidaire de Courir POUR ELLE. Fidèle à son ADN, Courir POUR ELLES comptait encore cette année plus de 90% de femmes parmi ces participants, dont 46% inscrites en équipe.

Un pari gagné contre la sédentarité et pour la lutte contre les cancers féminins ! Cet événement Sport-Santé caritatif et inclusif a permis de réunir 14 000 femmes de 3 à 95 ans, autour d'un objectif commun : aider toujours plus de femmes touchées par le cancer, à avoir accès à un programme d'activité physique adaptée pendant et après leur traitement.

« 14 000 participants pour la 14^{ème} édition, c'est vraiment réconfortant et en même temps très encourageant que notre cause fasse désormais écho dans un très large cercle qui dépasse le simple cadre du département du Rhône », déclarait Sophie Moreau, Présidente-Fondatrice de Courir POUR ELLES, ce jour-là sur le podium.



Un parrain et une marraine exceptionnels ont soutenu la 14e édition

Le chef Olivier Couvin, chef de cuisine du restaurant Paul-Bocuse, était présent sur place pour préparer, avec sa brigade, les repas pour les bénévoles. Quant à Esther Coutin, Miss Rhône Alpes 2022, mobilisée aux côtés de l'association, elle a voulu sensibiliser le public sur les enjeux de la lutte contre les cancers féminins en participant à la course 10 Km.

Il est encore temps de participer !

Courir POUR ELLES propose de **réaliser les parcours en audioguidé jusqu'au 31 mai au Parc de Parilly et également en connecté dans toute la France** ; des formats aussi accessibles aux hommes et toujours à allure libre.

Le Pack défiscalisable « **10 dossards suspendus** », est toujours disponible pour ceux qui souhaiteraient faire un don porteur de sens à l'association.



Zoom sur une action exemplaire d'un des partenaires de l'événement

Parmi tant d'autres actions remarquables, citons celle de Vinci qui a financé 70 dossards suspendus au profit du Club omnisport de Saint Fons.

Courir POUR ELLES remercie chaleureusement tous les participantes et participants, les bénévoles, les partenaires et les donateurs de l'édition 2023, pour leur engagement dans la lutte contre les cancers féminins. L'association tient aussi à souligner le soutien d'un grand nombre de mairies de la région, qui se sont mobilisées pour Courir POUR ELLES : Blacé, Bron, Caluire et Cuire, Décines, Grigny, Lyon 2, Lyon 7, Irigny, Mions, Oullins, Pierre-Bénite, Saint-Genis-Laval, Sainte-Foy-les-Lyon, Tassin-la-Demi-Lune, Vénissieux, Vernaison, Villeurbanne et tant d'autres.

Le combat continue avec les prochains événements de l'association !

- Rouler POUR ELLES le 3 septembre
- Bouger POUR ELLES du 1^{er} au 31 octobre
- Rando POUR ELLES le 18 novembre 2023



À PROPOS DE L'ASSOCIATION COURIR POUR ELLES

Courir POUR ELLES est une association d'intérêt général dont la vocation est la lutte contre les cancers féminins. L'activité physique est au cœur de ses 2 missions : la Prévention par le Sport et le Soutien des femmes en soin par le financement de programmes d'Activité Physique Adaptée (APA) en structure hospitalière ou associative.

Pour en savoir plus

www.courirpourelles.com

CONTACT PRESSE

Sophie Moreau- sophie@courirpourelles.com - 04 26 65 78 38

Natalie Grynfogel - natalie@courirpourelles.com